

savoir s'il y a quelque chose à changer ou à ajouter dans ledit projet.

3.—Soumise une copie d'acte de sommation et protêt à la Cité de Montréal par MM. F. J. Cody et W. P. Cody.

Résolu: De référer au Département en Loi pour avis dans l'espèce.

4.—Soumise une communication de la Dunlop Tire & Rubber Goods Co., Ltd., au sujet de la fourniture d'imperméables pour les pompiers, déclarant n'avoir pu fournir un imperméable qui rencontrait les vues du Chef Tremblay et que comme résultat, l'ordre est annulé.

Résolu: De référer au Département en Loi pour prendre les procédures nécessaires pour confisquer le dépôt de ladite compagnie.

5.—A la demande de M. W. D. Robb, de la Compagnie du Grand Tronc, il est

Résolu: De permettre à M. Champagne, inspecteur des chaudières, d'aller faire l'inspection d'une des locomotives de ladite compagnie.

Ajournement.

L. N. SENECAI.

Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 1 mars 1912.

M. Dupuis, président; MM. Lachapelle et Ainey.

Les procès verbaux, jusqu'à date, sont lus et confirmés.

1.—Soumis un compte de \$115 de M. Francis Dagger pour dépenses de voyage et d'hôtel, en rapport avec l'application à la Commission des Chemins de fer du Canada dans la question des charges de la Compagnie de téléphone Bell.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le paiement dudit compte.

2.—Soumis un extrait du procès verbal d'une séance du Conseil tenue le 19 février, question de l'échevin Turcot, au sujet de la fourniture de l'eau gratuitement aux familles pauvres du quartier Laurier.

Résolu: D'informer le Conseil en réponse, que les Commissaires sont au fait que la Ville St-Louis, maintenant quartier Laurier, a accordé des franchises pour un long terme à la Compagnie Montreal Water & Power et que la Cité est tenue de respecter ce contrat pour aussi longtemps qu'il ne sera pas changé, et que le Bureau ne croit pas devoir faire la recommandation suggérée dans la question posée par l'échevin Turcot.

3.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de la fourniture de l'eau aux résidents de Park Extension, quartier Bordeaux.

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil en réponse à la question posée aux Commissaires le 12 février 1912, à ce sujet.

4.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef il est Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de permettre à MM. Morency, Fils & Cie de construire une manufacture de portes et châssis sur le lot Cad. No 161, quartier DeLorimier, rue des Erables.

5.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, déclarant qu'il sera nécessaire de voter un crédit additionnel de \$2458 pour compléter la construction de l'égout requis dans l'Avenue des Pins, de l'Avenue Grand à Melrose et le long de la rue Melrose jusqu'à 1,870 pieds en allant vers le Sud, quartier Notre-Dame de Grâce, vu que par suite des conditions particulières du sous sol, il est nécessaire de se servir de gabaris (cradling).

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme de \$2,458 payable \$2,358 par les propriétaires et \$100 par la Cité.

6.—Soumis un rapport du Surintendant du département des Licences relativement à la construction d'une marquise au No. 345 rue Bleury, par M. James E. Wilder, ce dernier refusant de se conformer aux désirs du Conseil de Ville, en faisant une requête accompagnée d'un plan.

Résolu: De référer au Département en Loi pour prendre les procédures nécessaires pour contraindre ledit M. James E. Wilder à se conformer à la demande qui lui a été faite

whether there is anything to be changed or added to said proposed agreement.

3.—Submitted a copy of notification and protest to the City of Montreal by Messrs F. J. Cody and W. P. Cody.

Referred to the Law Department for advise in this connection.

4.—Submitted a communication from the Dunlop Tire & Rubber Goods Co., Ltd., anent the supply of rubber coats for firemen, stating that they could not supply a rubber coat meeting with the requirements of Chief Tremblay and they therefore had to cancel the order.

Referred to the Law Department with instructions to take the necessary proceedings in order to forfeit the deposit of said company.

5.—At the request of Mr. W. D. Rohb, of the Grand Trunk Ry Co., it was

Resolved: To allow Mr. Champagne, Boiler Inspector, to go and inspect one of the locomotives of said company, Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary

* * *

Report of meeting held on the 1st March 1912.

Present: Messrs Ainey, Dupuis and Lachapelle; Mr. Dupuis in the chair.

The minutes up to date were read and confirmed.

1.—Submitted an account, to the amount of \$115, from Mr. Francis Dagger for travelling and hotels expenses in connection with the application made by the City to the Board of Railway Commissioners of Canada "re" rates charged by the Bell Telephone Co.

Resolved: To report to Council, recommending the payment of said account.

2.—Submitted an extract from the Minutes of a meeting of the Council held on the 19th Feb. 1912, containing a question put by Ald. Turcot in connection with the supply of water, free of charge, to destitute families in Laurier Ward.

Resolved: To inform the Council, in reply, that the Commissioners are aware that the Town of St. Louis, now Laurier Ward, granted franchises to the M. W. & P. Co for a long period and that the City is held to comply with the provisions of the contract entered into with said Company, and that they do not deem it advisable to carry into effect the suggestion made by Ald. Turcot.

3.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the supply of water to the citizens residing at Park Extension, Bordeaux Ward.

Resolved: To transmit said report to the Council in reply to the question put to the Commissioners on the 12th February 1912, in this connection.

4.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To report to Council, recommending that Messrs Morency, Son & Co, be allowed to erect a door and sash factory on cad. lot No. 161, DeLorimier Ward, Maple St.

5.—Submitted a report from the Chief Engineer, stating that it will be necessary to vote an additional appropriation of \$2,458 to complete the laying of the sewer required in Pine avenue, from Grand Ave. to Melrose street, and along Melrose street to a distance of 1,870 feet southwards, Notre-Dame de Grâce ward, as owing to the peculiar conditions of the soil, it is necessary to use cradling.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the said sum of \$2,458 be voted, \$2,358 payable by the proprietors and \$100 by the City.

6.—Submitted a report from the Superintendent of the License department anent the erection of a marquise at No. 345 Bleury street, by Mr. James E. Wilder, the latter refusing to comply with the desire of Council by sending a petition accompanied by a plan.

Referred to the Law Department with instructions to take the necessary proceedings in order to compel Mr. James E. Wilder to comply with the request made to him.